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PREMIO CASALCO 

SR. ANTONIO SACA 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
18 NOVIEMBRE DE 2005 

 

 

ESTA NOCHE ESTOY AQUÍ, POR DOS RAZONES FUNDAMENTALES: PRIMERO, PORQUE ME 

SIENTO ENTRE AMIGOS. EN ESTA REUNION DE CASALCO ESTUVE DURANTE MUCHOS 

AÑOS, COMO MIEMBRO DE ANEP, COMO PRESIDENTE DE ANEP. EL AÑO PASADO, 

RECUERDO QUE TUVE UN INCIDENTE, EL HELICOPTERO QUE ME TRANSPORTABA DESDE 

EL AEROPUERTO, HASTA ESTE LUGAR, PERO LLEGAMOS.  

 

Y HOY ESTYO AQUÍ, PORQUE ME SIENTO ENTRE AMIG0S Y ADEMAS QUIERO, 

PERSONALMENTE AGREDECERLES, TODA LA CONTRIBUCION QUE SUS EMPRESAS, 

DESINTERESADAMENTE, LE BRINDARON AL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS. TAMBIEN LE 

BRINDARON AL PUEBLO SALVADOREÑO, EN LA EMERGENCIA DE ESTAN. 

YO QUISIERA QUE NOS DIERAMOS Y ESPECIALMENTE, LES DIERAMOS A USTEDES, UN 

FUERTE APLAUSO, A LAS EMPRESAS QUE NOS AYUDARON. 

 

ES UN GUSTO COMPARTIR CON USTEDES LA ENTREGA DE ESTE PRESTIGIOSO PREMIO 

CASALCO, QUE ESTE AÑO LE CORRESPONDE AL GRUPO AMANCO, EMPRESA QUE POR SU 

TRAYECTORIA Y LIDERAZGO, SE AGENCIA ESTE GALARDÓN. 

 

LA HISTORIA DE AMANCO, ME LLENA DE FE Y ESPERANZA EN LA FUERZA DEL 

TRABAJADOR Y EMPRESARIO SALVADOREÑO, QUE A PESAR DE LAS ADVERSIDADES, HA 

SABIDO SALIR ADELANTE, APROVECHAR LAS OPORTUNIDADES Y POSICIONAR EN UN 

CLARO LIDERAZGO, A SU EMPRESA. 
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DURANTE LOS ÚLTIMOS AÑOS, EL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN SE HA CONVERTIDO EN 

UNO DE LOS MÁS IMPORTANTES DEL PAÍS, POR SU INVALUABLE CONTRIBUCIÓN AL 

CRECIMIENTO ECONÓMICO Y SOCIAL.  

 

DESDE EL GOBIERNO, VEMOS RAUL, A CASALCO, COMO UN SOCIO PARA LA 

CONSTRUCCIÓN DE LA INFRAESTRUCTURA, QUE PERMITA LLEVAR DESARROLLO Y 

PROGRESO, A NUESTRO PAÍS. ES POR ESO QUE A TRAVÉS DEL FOVIAL Y DEL MINISTERIO 

DE OBRAS PÚBLICAS Y DE LOS RESPECTIVOS VICEMINISTERIOS,  SE HAN INVERTIDO EN 

VARIOS PROYECTOS VIALES, QUE CONTARON CON LA PARTICIPACIÓN DE EMPRESAS 

SALVADOREÑAS, AGREMIADAS A CASALCO. 

 

EN DICHOS PROYECTOS DE CONSERVACIÓN VIAL, LA MAYORÍA DE LAS EMPRESAS QUE 

PARTICIPAN, SON NACIONALES, AGREMIADAS A CASALCO, SIN DUDA ALGUNA, CON 

FOVIAL, SE HAN ABIERTO ENORMES POSIBILIDADES, PARA LA INDUSTRIA DE LA 

CONSTRUCCIÓN. 

 

ASIMISMO, EL MIÉRCOLES DE ESTA SEMANA, DI LA ORDEN DE INICIO DE OCHO 

PROYECTOS DE CONSTRUCCIÓN DE INFRAESTRUCTURA HOSPITALARIA EN EL SEGURO 

SOCIAL, TODAS LAS EMPRESAS QUE EJECUTARÁN ESTOS PROYECTOS, SON 

NACIONALES. LO QUE DEMUESTRA EL PRESTIGIO Y CONFIANZA EN ESTE SECTOR. 

 

TODOS LOS PROYECTOS QUE LAS EMPRESAS CONSTRUCTORAS REALIZAN, TANTO CON 

EL GOBIERNO, COMO CON LA EMPRESA PRIVADA, SON OPORTUNIDADES DE GENERACIÓN 

DE EMPLEO DIRECTOS E INDIRECTOS, POR LO QUE FORTALECER ESTE SECTOR, ES 

GENERAR EMPLEOS, PARA LOS SALVADOREÑOS.  
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AMIGOS Y AMIGAS  

 

ESTAMOS A LAS PUERTAS DE LA ENTRADA EN VIGENCIA DEL TRATADO DE LIBRE 

COMERCIO, ENTRE ESTADOS UNIDOS Y CENTROAMÉRICA, ESTA ES UNA ENORME 

OPORTUNIDAD PARA LA CUAL, NOS HEMOS VENIDO PREPARANDO DURANTE LOS 

ÚLTIMOS AÑOS. DENTRO DE ESTE MARCO, INICIAMOS RECIENTEMENTE UNA AGRESIVA 

CAMPAÑA, PARA ATRAER INVERSIÓN, PORQUE ESTAMOS SEGUROS, QUE CON ELLO LE 

ESTAMOS APOSTANDO AL DESARROLLO DE TODOS LOS SECTORES DEL PAIS.  

 

EMPRESAS COMO AMANCO, QUE YA EXPORTAN, SABEN DE LA IMPORTANCIA DE CONTAR 

CON UN TRATADO DE LIBRE COMERCIO Y LOS BENEFICIOS QUE ÉSTE TRAERÁ, 

GENERANDO MAYOR INVERSIÓN, Y UN COMPONENTE IMPORTANTE, DE CREACIÓN DE 

EMPLEO. 

 

QUIERO REITERAR MIS FELICITACIONES AL PERSONAL Y JUNTA DIRECTIVA DE AMANCO, 

POR ESTE MERECIDO RECONOCIMIENTO Y AL RESTO DE GALARDONADOS, TAMBIEN 

PARABIENES.  

 

QUISIERA TERMINAR MI PARTICIPACION ESTA NOCHE, DICIENDOLES QUE HAY 

SUFICIENTES MOTIVOS PARA ESTAR OPTIMISTAS. ESTAR OPTIMISTA, ES UN BUEN 

ESTADO DE ANIMO, QUE LE PERMITE A EL SALVADOR SALIR ADELANTE.  
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HACE ALGUNOS DIAS, EN CASA PRESIDENCIAL Y DESPUES DE UNA REUNION CON EL 

PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS, LE ANUNCIAMOS AL PAIS, QUE EL SALVADOR 

HABIA CALIFICADO PARA LA CUENTA DEL MILENIO. ESTA ES UNA BUENA NOTICIA, POR 

DOS RAZONES: PRIMERO, PORQUE SE RECONOCE EN EL SALVADOR, AVANCES 

DEMOCRATICOS. SE RECONOCE EN EL SALVADOR, GOBERNABILIDAD Y SE LE RECONOCE 

EN EL SALVADOR, TRANSPARENCIA, EN LA FUNCION PUBLICA. 

 

Y SEGUNDO, PORQUE NOS PERMITE CON ESTOS FONDOS, 432 0 42 MILLONES, QUE VAN A 

SER DIPUTADOS POR DOS PAISES, NOS PERMITE CONSTRUIR UN PROYECTO QUE HA 

SIDO UN SUEÑO, DE TANTOS AÑOS. 

 

HACE POCOS DIAS ESTUVE EN LOS ANGELES, EN UN EVENTP BENEFICO Y ESTUVE 

COMPARTIENDO CON EL EXPRESIDENTE ARTURO ARMANDO MOLINA. ME DECIA: TONY, 

DESDE CUANDO VENIMOS HABLANDO DE LA LONGITUDINAL DEL NORTE, SERA QUE NOS 

VAN A DAR ESTOS FONDOS. YO LE DIJE: PRESIDENTE, YO TENGO MUCHO OPTIMISMO; Y 

BUENO, YA TENEMOS LA NOTICIA. VAMOS A PREPARAR. EL DIA 10 Y 11 VIENE LA GENTE 

DE LA CUENTA DEL MILENIO. 

 

 ESTA SEMANA ME LLAMO EL PRESIDENTE DE LA CUENTA DEL MILENO, PARA FELICITAR 

AL PAIS, Y ME DIJO QUE ESTA ESPECIALMENTE INTERESADO EN QUE ESTE PROYECTO 

SEA UNA REALIDAD.  

 

DEBO RECONOCER EN LA COMISION NACIONAL DE DESARROLLO, QUE HOY, ESTE 

PROYECTO QUE TANTO ACARICIAMOS Y PROYECTAMOS, YA VA CONVIRTIENDOSE EN UNA 

REALIDAD. UN PROYECTO QUE TIENE VARIOS OBJETIVOS COMO PAIS- PRIMERO, LA 

CONECTIVIDAD DEL PAIS, DE ORIENTE A OCCIDENTE, DE GUATEMALA A HONDURAS, LA 

SALIDA AL ATLANTICO, HACIA LOS DOS PUERTOS DE LOS HERMANOS PAISES. UNA GRAN 

CANTIDAD DE POBLACION, DE LA ZONA NORTE, ESTA INCOMUNICADA Y QUE VA A PODER 
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COMUNICARSE. VIAJAR DE LA NUEVA, DE METAPAN A LA NUEVA, EN TREINTA MINUTOS O 

VEITICINCO MINUTOS. EN FIN, UNIR EL NORTE, CON UNA CARRETERA QUE LES PERMITA 

SALIR  ADELANTE Y DARLE OPORTUNIDAD A ESTA ZONA, QUE ES, UNA DE LAS ZONAS MAS 

DEPRIMIDAS DEL PAIS. 

 

Y EL OTRO MOTIVO POR EL CUAL DEBEMOS SENTIRNOS OPTIMISTAS, ES QUE EL 

VICEMINISTERIO DE VIVIENDA, POR LAS EMERGENCIAS DE STAN, EL DIA MIERCOLES  

PRESENTARA OFICIALMENTE EL CENSO DE LAS VIVIENDAS DAÑADAS Y EL DIA JUEVE 24, 

VAMOS A ENTREGAR LAS PRIMERAS CINCUENTAS CASAS, A LA GENTE AFECTADA. CADA 

SEMANA ENTREGRAREMOS  CINCUENTA O MAS, AVANZANDO CON LOS RESULTADOS DE 

LA VALIDACION Y PRIORIZACION, DE ACUERDO A LA GENTE QUE NO TENIA NADA, 

CARENCIA TOTALMENTE DE VIENES, LOS QUE NUNCA HAN RECIBIDO SUBSIDIO. Y ADEMAS 

HE RECIBIDO CON MUCHA ATENCION, EL LLAMADO DEL PRESIDENTE DE CASALCO, SOBRE 

EL TEMA DE LA VIVIENDA.  

 

YO LES ASEGURO A USTEDES, QUE QUISIERAMOS HACER MAS, COMO GOBIERNO. HEMOS 

TRATADO POR TODOS LOS MEDIOS POSIBLES, DE TENER LOS FONDOS Y ENTRARLE A 

LOS PROGRAMAS COMO “SUEÑO POSIBLE”  Y A OTROS, EN DONDE DIRECTAMENTE SE LE 

COLOQUE UN SUBSIDIO, A LA GENTE MAS NECESITADA, PARA LA VIVIENDA DE INTERES 

SOCIAL. 

 

YO NO SOY, MAS BIEN, SOY ALERGICO A ESE TIPO DE PENSAMIENTOS, DE QUE LOS 

SUBSIDIOS  FOCALIZADOS NO SIRVEN, CLARO QUE SI. SOBRE TODO PARA AQUELLA 

GENTE QUE NO TIENE CAPACIDAD DE COMPRAR SU CASA Y QUE EL ESTADO PUEDE 

PERFECTAMENTE, DARLE UN SUBSIDIO Y QUE EL RESTO DE  SU DINERO Y SUS PAGOS, 

LOS INVIERTA  LAS VIVIENDAS; YOSI CREO EN ESO. Y NO SOLO LO CREO, SINO QUE LO 

ESTOY HACIENDO EN EL GOBIERNO Y LO ESTAMOS HACIENDO EN OTRAS AREAS, PARA 

MEJORAR AL PAIS. 
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TAMBIEN ESTAMOS OPTIMISTAS, PORQUE VAMOS A INICIAR LOS TRABAJOS DE LA COLINA 

Y LOS SECTORES ALEDAÑOS, COMO PINARES DE SUIZA Y OTROS, QUE USTEDES SABEN, 

SON SECTORES DE ALTO RIESGO; SE  VAN A INVERTIR 8 MILLONES DE DOLARES.    

  

TAMBIEN ESTOY OPTIMISTA POR EL TEMA DE LAGO DE ILOPANGO, QUE VAMOS A 

COMENZAR A DESTAPAR ESE LAGO Y ESA CANALETA CONSTRUIDA, EN LOS TIEMPOS DEL 

GENERAL MARTINEZ. 

 

TAMBIEN ESTOY OPTIMISTA Y VEO AQUÍ A REPRESENTANTES DE LA ALCALDIA, PORQUE 

VAMOS  A TRABAJAR EN EL TEMA DE SAN SALVADOR Y COMO MEJORAR ALGUNOS 

COLECTORES Y ALGUNOS SISTEMAS DE SAN SALVADOR, PARA TRATAR DE RECIBIR DE LA 

MEJOR MANERA, EL PROXIMO INVIERNO. 

 

CUANDO HACEMOS UNA SUMA DE TODA ESTA INVERSION, QUE ES MILLONARIA, YO 

ESTOY SEGURO QUE MUCHAS DE SUS EMPRESAS VAN A REALIZAR ESTOS  TRABAJOS, 

MUCHAS DE SUS EMPRESAS VAN A GENERAR EMPLEO Y AL FINAL, LA GENERACION DE 

EMPLEO, ES GENERACION DE RIQUEZA. ASI QUE YO ESTA NOCHE TENGO MUCHOS 

MOTIVOS PARA ESTAR OPTIMISTA.        

 

YO APROVECHO TAMBIEN PARA DESARLES UNA FELIZ NAVIDAD.  

 

DECIRLES TAMBIEN QUE, LA SEMANA HA SIDO FRUCTIFERA. HEMOS DISCUTIDO EN UN 

ENADE, EL FUTURO DE REFORMAS IMPORTANTES PARA EL PAIS. YO ESPERO QUE ESTA 

SEMANA, LA EMPRESA PRIVADA, Y EL GOBIERNO  NOS SENTEMOS, PARA FORMAR ESE 

CONSEJO CONSULTIVO CON TODAS LAS GREMIALES DEL SECTOR PRIVADO Y ECHEMOS 

ADELANTE EL ESTUDIO DE LAS GRANDES REFORMAS QUE EL PAIS NECESITA. 
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VAMOS BASTANTE RAPIDO. YO TENGO DIECISEIS MESES EN EL CARGO DE PRESIDENTE 

DE LA REPUBLICA Y DE REPENTE SIENTO QUE TENGO SIETE AÑOS, EN TANTAS 

ACTIVIDADES QUE HEMOS EFECTUADO. PERO ESE ES EL RITMO QUE  LE HEMOS METIDO 

A LA ACTIVIDAD GUBERNAMENTAL. Y YO CREO QUE EN LA MEDIDA QUE PODAMOS HACER 

TODAS ESTAS OBRAS, SABEMOS QUE LA CONSTRUCCION GENERA MUCHISIMOS 

EMPLEOS Y EL EMPLEO ES LA SOLUCION, COMO LO DECIA NUESTRO QUERIDO AMIGO 

AZNAR, EX PRESIDENTE DE ESPAÑA, ES LA SOLUCION PARA TODOS LOS SALVADOREÑOS. 

 

YO LES AGRADEZCO QUE ME HAYAN INVITADO. UN VIERNES, ES MUY DIFICIL VENIR, 

SOBRE TODO DESPUES DE UNA ACTIVIDAD FRENETICA QUE TIENE UN PRESIDENTE, EN LA 

SEMANA. 

 

PERO PARA MI SIEMPRE ES UN GUSTO ESTAR CON LOS AMIGOS DE CASALCO. AQUÍ 

TENGO TANTOS AMIGOS, QUE APRECIO Y RESPETO MUCHO. QUIERO DECIRLES QUE HAY 

SUFICIENTES RAZONES PARA ESTAR OPTIMISTA, PARA EL AÑO 2006.  

 

SOLO LES PEDIRIA A USTEDES, QUE ME AYUDEN EN ALGO. LA ASAMBLEA LEGISLATIVA 

TIENE EL PRESUPUESTO DE LA NACION Y ES QUE YA PARECE UN CUENTO VIEJO, QUE YO 

REPITO Y REPITO, PERO NO ME CANSO. YA LES DIJE A LOS DIPUTADOS, QUE NO VOY A 

PARAR DE AQUÍ, AL 31 DE DICIEMBRE, PARA DECIRLES QUE ME APRUEBEN EL 

PRESUPUESTO DE LA NACION. ALLI EN EL PRESUPUESTO DE LA NACION ESTAN OBRAS 

ENORMES, AUMENTO A LOS EMPLEADOS PUBLICOS, HAY OBRAS DE CONSTRUCCION, HAY 

INFRAESTRUCTURA IMPORTANTE QUE SE VA A CONSTRUIR.  
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PERO SI NO LO APRUEBAN, VAMOS A TENER QUE TRABAJAR CON EL ACTUAL 

PRESUPUESTO. Y SIMPLE Y SENCILLAMENTE, NO LO APRUEBAN, PORQUE ES UN 

CAPRICHO POLITICO, QUE TIENEN UN GRUPO DE DIPUTADOS Y DE VARIOS PARTIDOS, 

PARA OBSTACULIZAR LA LABOR DEL EJECUTIVO. 

 

YO QUISIERA OFICIALMENTE PEDIRLE A ANEP, YA QUE ESTA SU PRESIDENTE. 

OFICIALEMENTE PEDIRLE A CASALCO Y A TODAS LAS GREMIALES, QUE POR FAVOR SE 

PRONUNCIEN, QUE NO TENER UN PRESUPUESTO DE LA NACION APROBADO, ES UN 

ATENTADO CONTRA EL PAIS. Y NO ES QUE AFECTEN AL PRESIDENTE SACA, AFECTAN AL 

PAIS, DETIENEN LAS OBRAS. Y YO LES QUIERO PEDIR QUE SE UNAN CONMIGO,  EN UN 

CORO, PARA DECIRLE A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, POR FAVOR NO NOS VAYAMOS EL 31 

DE DICIEMBRE, SIN DARLE UN PRESUPUESTO AL PAIS.  

 

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS  


